



BIOGRAFÍA

Maria de Carmen Ortí Ferre nació en Xirivella, el 5 de diciembre de 1966, cuando todavía el pueblo tenía una marcada identidad asociada a l'Horta Sud, pero ya empezaba su transformación como ciudad acogedora por encontrarse ubicada en las cercanías de la ciudad de València.

Desde un principio tuvo claro que sus intereses estaban relacionados con la enseñanza, motivo por el cual inició los estudios en la Escuela de Magisterio de Valencia y, habiendo superado el correspondiente proceso selectivo, fue nombrada funcionaria de carrera del Cuerpo de Maestros, obteniendo su primer destino definitivo en Elche para, con posterioridad, pasar por el Barrio de Cristo y, finalmente, Xirivella, donde desarrolló funciones dentro de diferentes equipos directivos.

Casada y con dos hijas, cursó el grado de Psicopedagogía en la Universitat Oberta de Catalunya, una de las pocas universidades que ofertaban los estudios a distancia en aquel momento.

A continuación fue nombrada Directora del Centro de Formación del Profesorado de Torrent, donde amplió sus conocimientos alrededor del aprendizaje, la innovación y la mejora continúa del sistema educativo.

Más adelante accedió a la Inspección Educativa con carácter accidental, pasando finalmente a formar parte del Cuerpo de Inspección Educativa de la Comunidad Valenciana como funcionaria de carrera, situación que le aportó conocimiento en profundidad, tanto del funcionamiento de la administración pública como del sistema educativo en todas sus etapas y modalidades, desarrollando sus funciones en las localidades de Torrent, Quart de Poblet, Alaquàs y Picanya.

Los dos últimos años ha ejercido sus funciones como Subdirectora General de Planificación educativa y Centros Privados y Concertados de la Conselleria de Educación, Cultura, Universidades y Empleo, encargándose de la planificación educativa de la Comunidad Valenciana, la autorización de los centros docentes y el proceso de los conciertos educativos así como su financiación.

Ocupar ahora el lugar de dirección en la Universidad Popular supone un nuevo reto cargado de ilusión y motivación.